**INTERNACIONALES ABRIL 2012 > viernes 27** 

#### **CUBA EN EL MUNDO**

El presidente del Grupo parlamentario belaruso de amistad con Cuba, Igor Karpenko, reiteró el apoyo de su país a la lucha contra el bloqueo impuesto por EE.UU. a Cuba. En los tiempos actuales, la aplicación de las citadas restricciones contradice todos los estándares y las normas internacionales, subrayó el también dirigente del Partido Comunista de Belarús. Sin embargo, en las Naciones Unidas dominan más bien las imposiciones de Estados Unidos y la Unión Europea, opinó. (PL)

#### INCENDIOS FORESTALES EN MÉXICO

La sequía actual provocó graves incendios forestales en al menos seis de los 32 estados mexicanos. Miles de hectáreas de bosques, pastizales y matorrales ya fueron devorados por las llamas y han generado serios problemas ambientales. De acuerdo con la Comisión Nacional Forestal, los estados del centro y noroeste del país serán los más afectados. (Xinhua)

#### MAPUCHES PIDEN NACIONALIZACIÓN **DE RECURSOS**

La Asamblea Nacional Mapuche de Izquierda anunció el inicio de una campaña para exigirle al Gobierno chileno la nacionalización de los recursos naturales, en particular el cobre y el agua. Domingo Marileo, portavoz de esa colectividad, destacó la decisión de Argentina de expropiar la petrolera YPF y comentó que Chile debiera seguir igual camino con las empresas privadas del metal rojo y con los derechos del agua. En un comunicado público la referida agrupación llamó además al Estado chileno a respetar el derecho de los pueblos indígenas a sus tierras. (PL)

#### MURDOCH CULPA A PERIODISTAS DE CONSPIRACIÓN



El presidente del grupo mediático británico News Corporation, Rupert Murdoch, acusó a los periodistas del tabloide News of the World de conspirar para encubrir la práctica de las escuchas telefónicas en el periódico. Además, dijo que ocultaban esas actividades a su hijo James (expresidente de News International, la división de periódicos de News Corporation) y a la antigua directora del medio, Rebekah Brooks, y que él personalmente no prestaba atención a esa situación. Murdoch declaró en el marco de una investigación después de que se supiera que News of the World realizó escuchas telefónicas ilegales. (Reuters/EP)

#### SUBSIDIOS POR DESEMPLEO EN EE.UU.

Las solicitudes de subsidios por desempleo en Estados Unidos llegaron la pasada semana a 388 mil, el nivel más alto en el 2012. Así, la cifra de beneficiados con la subvención estatal por desocupación quedó, al cierre del 14 de abril último, en 3,32 millones. Este tipo de asistencia cubre, por lo general, un periodo de 26 semanas, si bien durante la recesión del 2008 se aprobaron programas que llevaron esos beneficios hasta las 90 semanas en algunos casos. Los efectos de la recuperación económica aún demoran en llegar, con un débil impacto en la creación de nuevas plazas de trabajo. (PL)

# nacional contra guerra psicológica opositora

CARACAS, 26 de abril.—El presidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Hugo Chávez, exhortó este jueves a la militancia revolucionaria a fortalecer la unidad nacional para ir en contra de la guerra psicológica que pretende mantener la oposición, cuyo único propósito es confundir al pueblo.

"Es una operación de guerra psicológica que hay que derrotar. Hay que seguir adelante con mucha fe y fortaleciendo nuestro compromiso con la revolución", expresó Chávez, a través de un contacto telefónico con los integrantes del Comando Carabobo del estado Miranda, juramentado hoy.

"Unidad, unidad, unidad", insistió el jefe de Estado, quien regresó al país tras haber culminado otro ciclo de tratamiento de radioterapia en Cuba.

El mandatario felicitó la conformación del Comando Carabobo en Miranda, al cual convocó a continuar la tarea del "cara a cara" con el pueblo para dar la batalla por la gran victoria del 7 de octubre. (AVN)

# Chávez llama a la unidad Varios arrestos durante protestas contra deuda estudiantil en Estados Unidos

WASHINGTON, 26 de abril.-La policía de Nueva York arrestó a varios integrantes del movimiento Ocupa Wall Street, durante una nueva jornada de protestas para denunciar la deuda en créditos estudiantiles en EE.UU.

Los indignados se quejaron de la gigantesca deuda de los estudiantes, que asciende ya a un billón de dólares y lleva meses en el debate público, informa PL.

En el cruce de la avenida Broadway y la calle Wall Street se produjeron los primeros arrestos, cuando los manifestantes formaron una cadena humana e interrumpieron el tráfico en esa zona del distrito financiero de Manhattan.

"Soy la primera persona en mi familia que va a la universidad y ahora tengo una deuda de 80 mil dólares", dijo a EFE Annie Spencer, estudiante de doctorado de la Universidad de la Ciudad de Nueva York (CUNY), quien asegura que



La deuda estudiantil puede ser eterna, sobre todo para los que no encuentran trabajo. FOTO. REUTERS

les "vendieron" la promesa de una "vida mejor" pero desde el comienzo el sistema estaba en su contra.

El camarero Colin Pinkham, de 27 años, decidió hace un año y medio dejar de pagar los más de 75 mil dólares que aún debe por su título en Historia de Asia Oriental, obtenido en el 2003.

Se estima que cada estudiante que se graduó en el

2010 en EE.UU. tiene una deuda promedio de 25 250 dólares, por concepto de créditos solicitados para terminar sus estudios.

"Esto podría muy bien ser la próxima bomba de la deuda en la economía de Estados Unidos", comentó el presidente de la Asociación Nacional de Abogados de Consumidores en Bancarrota (NACBA), William Brewer, según AFP. (SE)

## Aboga Francia por endurecer políticas antinmigrantes en Europa

LUXEMBURGO, 26 de abril.—El Gobierno de Francia presionó a sus socios europeos para cerrar las fronteras en caso de un fuerte flujo de inmigrantes, una medida que despierta recelo en el bloque por sus fines abiertamente electorales, informa PL.

El ministro francés del Interior, Claude Guéant, defendió esa postura durante una reunión en esta capital con sus homólogos de la Unión Europea (UE). "Hay 400 mil entradas irregulares cada año en el territorio Schengen", dijo el titular en referencia al tratado que permite la libre circulación entre 26 naciones de la región.

Las declaraciones de Guéant siguen a las del presidente francés Nicolás Sarkozy, quien durante su campaña con vistas a la reelección amenazó con retirar al país de ese convenio.



Francia batió su propio récord en el 2011 con la expulsión de 33 mil inmigrantes.

La propuesta francesa ha despertado reservas en varios países del bloque por la posibilidad de que el mandatario utilice esta demanda para captar el voto de la extrema derecha en la segunda vuelta de las elecciones francesas, el próximo 6 de mayo.

"Las agendas electorales parecen más importantes que el fondo de los asuntos que existen desde hace tiempo", dijo la ministra belga del Interior, Joelle Milquet.

El foco principal de atención en este tema son las fronteras sur y este de Europa, calificadas por Guéant como un "coladero de inmigrantes".

En medio de la profunda crisis económica que afecta a los países de la UE, la inmigración es considerada cada vez más como un problema que los Estados deben combatir. Durante los últimos años se han ido eliminando las medidas de protección y asistencia a estas personas y ha aumentado el número de deportaciones.

### Miles de noruegos cantan contra Breivik

OSLO, 26 de abril.—Decenas de miles de per- matanza de 77 personas en Noruega. sonas con rosas y paraguas en las manos cantaron baio la lluvia, este iueves en Oslo, una canción para niños aborrecida por el ultraderechista Anders Behring Breivik, autor confeso de la



Cerca de 40 mil personas se reunieron a cantar, a pesar de la lluvia. FOTO: AFP

Pese a la lluvia, unos 40 mil noruegos (según la policía), cantaron a unos metros de la sede del tribunal que juzga a Breivik, Niños del arco iris, de Lillebjoern Nilsen. Para Breivik, este músico es un "muy buen ejemplo de marxista" y su canción sirve para "lavarle el cerebro a los alumnos de escuela", reporta AFP.

Miles de personas, incluyendo ancianos en sillas de ruedas y estudiantes, cantaron esta adaptación de My rainbow face del estadounidense Pete Seeger. "Juntos viviremos, cada hermano y cada hermana, niños del arco iris y de una tierra fértil", dice el estribillo.

El 22 de julio del 2011, Breivik mató a 69 personas al abrir fuego contra cientos de jóvenes laboristas reunidos en un campamento de verano en la isla de Utoya, cerca de Oslo. Poco antes había matado a otras ocho con una bomba colocada frente a la sede del Gobierno noruego, en el centro de la capital.

WASHINGTON, 26 de abril.-El Ejército de Éstados Unidos planea despedir a unos 29 mil soldados y oficiales en medio de recortés de presupuestos presentados por el Senado y certificados por el presidente Barack Obama, informó PL. Aún no quiero aventurar números exactos, pero la previsión de cesantías forma una lista que incluye a 24 mil soldados y entre 4 000 y 5 000 oficiales, indicó Thomas R. Lamont, jefe de personal del Ejército, a una delegación del subcomité de Servicios Armados del Senado. La administración Obama aprobó hace dos meses un plan de recortes de gastos por valor de 100 mil millones de dólares anuales, si la Cámara de Representantes -dominada por republicanos— no identifica paliativos para un déficit federal que supera 1,2 billones de